

| Présidence Provi | nce Nord | 7 |
|------------------|----------|---|
| COURRIER ARRI | VÉ LE: | |

1 2 SEP. 2023

| Nº | ٠ | |
|-----|---|---|
| . 4 | | *************************************** |
| - | - | |

De

Le 02/09/2023

Romain TERRAT Président du Syndicat des Masseurs-Kinésithérapeutes de Nouvelle Calédonie BP 3435 – 98846 NOUMEA

Α

M. le président de la Province Nord Province Nord BP 41 98860 KONE

Objet: Demande de mise en place de la télétransmission des factures et feuilles de soins

Monsieur le Président,

Je me permets de vous adresser cette correspondance afin de soumettre une demande visant à améliorer l'efficacité du système de traitement des factures et des feuilles de soins dans notre province.

En tant que président du Syndicat des Masseurs Kinésithérapeutes de Nouvelle Calédonie et conscient des enjeux actuels liés à la gestion administrative, je suis convaincu que la mise en place de la télétransmission constitue une mesure pertinente pour alléger les contraintes administratives et fluidifier le système de traitement des factures et feuilles de soins.

La télétransmission des factures et feuilles de soins offre de nombreux avantages, tant pour les usagers que pour les services de la province. Tout d'abord, elle permet de réduire considérablement les délais de traitement et d'éliminer les risques de perte ou d'erreur lors de la transmission physique des documents. En automatisant le processus, la télétransmission permet également de réaliser des économies substantielles en termes de temps, de ressources et de coûts liés à la gestion des documents papier.



De plus, la télétransmission favorise la traçabilité et la transparence des opérations administratives, garantissant ainsi une gestion plus efficiente des remboursements et des paiements. Les professionnels bénéficieront d'un accès simplifié à leurs accusés de réception, facilitant ainsi le suivi de leurs dépenses de santé et contribuant à une meilleure gestion de leur trésorerie.

Cette demande s'inscrit dans la tendance actuelle d'une administration plus moderne et efficace, en alignement avec les évolutions technologiques et les pratiques adoptées dans d'autres institutions. De nombreux organismes de santé ont déjà adopté la télétransmission des factures et feuilles de soins, ce qui a permis d'améliorer significativement la qualité de service rendu aux citoyens.

En conséquence, je sollicite respectueusement votre soutien et votre engagement pour la mise en place d'un système de télétransmission des factures et feuilles de soins dans notre province. Je suis convaincu que cette mesure contribuera à simplifier les procédures administratives, à réduire les délais de traitement et à améliorer la satisfaction des usagers.

Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire ou pour discuter de ce sujet plus en détail. Je vous remercie par avance de l'attention que vous porterez à ma demande et je suis confiant quant à l'intérêt que vous porterez à cette proposition pour le bien-être de tous les résidents de la Province Nord.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma considération distinguée.

Pour le SMKNC, Romain TERRAT

Président du SMKNC